

Challenge



mutuelle des
motards

Bessières le 9 avril 2007



L'Openfree s'exporte!!

Episode 2

Communiqué N°4

C'est fait le premier Openfree Espagnol à eu lieu ce week end à l'occasion des 3 jours de Santigosa. Les organisateurs souhaitent présenter l'Openfree au public mais aussi aux pilotes des ces 3 jours. C'est dimanche après midi que fut disputé cette épreuve après l'arrivée des 3 jours.

Une sélection de 15 pilotes dans les trois catégories fut mis en place. Dans la catégorie Experts étaient qualifiés Oliveras, Gibert, Pascuet, Freixa et Dabill (125)

Sur un parcours (remontée d'une vallée de 300m) de 5 zones ces 15 pilotes par groupe de 3 ont pu tester l'Openfree sur un 1^{er} Tour à effectuer en 7 minutes. Qualification des 3 meilleurs pour le 2^{ème} tour. Jame Dabill Dani Oliveras et Dani Gibert

Le deuxième tour fut très disputé et il a fallu attendre la sortie de la Zone 5 pour connaître le classement final

1^{er} Dany Gibert 295 2^{ème} Dani Oliveras 282 et 3^{ème} Jame Dabill 258

Ce podium montre que les jeunes ce sentent à l'aise sur ce type d'épreuve et que même avec 1 125 on peut jouer la gagne.

Beaucoup d'observateurs étaient présents. Pep Segales solo moto, Vitor le boss Sherco, trial mag espagne, Jordi Prat (super), l'organisateur des tres cingles et bien d'autres personnes du trial.

Tous ont été unanimes pour dire que cette formule est très intéressante et qu'il faut poursuivre sont développement. Le public a été enchanté par le côté dynamique et par la variété des passages.

Superbe week end pour la moto tout terrain et bon vent à l'Openfree dans d'autres contrées

Bernard Estripeau

